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ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 
REGIÃO-MG, REALIZADA EM 05/11/2012. 2 

12ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 05 (cinco) dia do mês de novembro de 2012, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-4 
se a 12ª Sessão Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a 5 
presença dos Conselheiros e Economistas: Cláudio Gontijo, Alice Maria Souza Toscano, 6 
Fabrício Augusto de Oliveira, José Roberto de Lacerda Santos, Lourival Batista de Oliveira 7 
Júnior, Pedro Paulo Moreira Pettersen, Antônio de Pádua Ubirajara e Silva, Daniela Almeida 8 
Raposo Torres; Conselheiros Federais Wilson Benício Siqueira. Abertura dos Trabalhos: às 9 
17h30min, deu-se início à reunião, com a palavra o Presidente Cláudio Gontijo, que presidiu a 10 
mesa. 11 

I- EXPEDIENTE: 12 

1- LEITURA/RETIFICAÇÃO/APROVAÇÃO DA ATA DA 11ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 13 
01/10/2012: Os conselheiros leram a ata da 11ª reunião plenária e, após algumas 14 
modificações, efetuaram a aprovação da mesma por unanimidade. 15 

2- APROVAÇÃO DO DOSSIÊ ELEITORAL: Passada a palavra para a comissão eleitoral, 16 
esta relatou que votaram presencialmente 17 (Dezessete) e por correspondência 394 17 
(Trezentos e Noventa e Quatro) dos 2.729 (dois mil setecentos e vinte e nove) economistas 18 
em condições de voto. A seguir abertas as urnas, procedeu-se à contagem das suas cédulas e 19 
lavraram-se as atas parciais de apuração da mesa eleitoral, chegando-se ao seguinte 20 
resultado: Para a CHAPA “Conhecimento, Responsabilidade e Confiança”, 396 (Trezentos e 21 
Noventa e Seis) do total de 411 (Quatrocentos e Onze) votos. Foram apurados 12 (Doze) 22 
votos em branco e 3 (Três) votos nulos. Após discussões o dossiê eleitoral foi aprovado por 23 
unanimidade. 24 

3- DISCUSSÃO DA QUESTÃO DA COMISSÃO DE ÉTICA DA PRESIDÊNCIA DA 25 
REPÚBLICA: O conselheiro Fabrício Augusto de Oliveira relatou a declaração do Presidente 26 
da Comissão de Ética da Presidência da República, segundo o qual caberia ao Conselho 27 
Regional de Economia de Minas Gerais investigar sobre a prestação de consultorias feita pelo 28 
ministro Fernando Pimentel em 2009 e 2010. Decidiu-se que o conselheiro Fabrício deveria 29 
preparar, junto com a Assessoria de Comunicação do Conselho, comunicado à imprensa, 30 
esclarecendo que não cabe ao Conselho de Economia verificar a lisura de qualquer contrato 31 
de prestação de serviço de consultoria, mas apenas o exercício da profissão.. 32 

4- BALANCETE DO III TRIMESTRE E PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA DE 2013: Devido às 33 
dificuldades em se elaborar o orçamento para o próximo ano, ficou decidido que o assunto 34 
seria examinado em seção extraordinária do Conselho, marcada para o dia 12 de novembro. 35 

5- DEFINIÇÃO DA ANUIDADE, TAXAS E EMOLUMENTOS DE 2013: Aprovou-se a 36 
Resolução no. 032 do Conselho, reajustando-se os valores das Contribuições Parafiscais, 37 
taxas e emolumentos devidos ao Conselho de Economia pelas Pessoas Físicas e Jurídicas 38 
para o exercício de 2012, exceto no que tange ao desconto, que ficou na dependência de 39 
mudança da Resolução correspondente do Conselho Federal. Ficou decidido encaminhar ao 40 
COFECON correspondência solicitando que os 10% de desconto para pagamento à vista seja 41 
fixado como teto máximo, e não como obrigação para os Conselhos Estaduais. 42 

6- ANÁLISE/APROVAÇÃO DE APOIO FINANCEIRO DO IV SEMANA DO PROGRAMA 43 
INTEGRADO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO E A III SEMANA ACADÊMICA DO 44 
BACHARELADO INTERDISCIPLINAR EM CIÊNCIA E ECONOMIA: Devido à falta de tempo, 45 
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a discussão deste assunto foi postergado para a próxima Sessão Ordinária, a se realizar em 46 
dezembro.  47 

7- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO SOBRE CBE/2015 EM BELO HORIZONTE/MG: Devido ao 48 
fato do evento estar previsto para daqui a dois anos, decidiu-se postergar a decisão sobre o 49 
mesmo até 2014, quando o Conselho Regional de Minas Gerais estará sob nova presidência. 50 

8- ELEVADOR DO CORECON/MG: Em razão do relatório apresentado pela OTIS, relativo aos 51 
inconvenientes de um elevador hidráulico, decidiu-se suspender o processo licitatório em 52 
curso, para o esclarecimento da questão. 53 

9- OUTROS ASSUNTOS: Diante do fato da Assessora Jurídica deste Conselho ser esposa do 54 
Gerente, decidiu-se solicitar parecer jurídico sobre essa situação perante a Súmula Vinculante 55 
sobre o nepotismo. 56 

II – ORDEM DO DIA: 57 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 58 
CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO - 59 

► PROCESSOS DE REGISTRO APRECIADOS E HOMOLOGADOS: 60 
PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO DEFERIDOS: 61 

 Processo N.º  Nº Registro  

01)  006/2012 MARIA DE GUADALUPE O. SAMPAIO RD  2417 

02) 265/2012 WELINGTON GONÇALVES DE OLIVEIRA RD  7332 

03) 275/2012 JOÃO BOSCO ELOY RD  4704 

04) 280/2012 CARLOS LUIZ DE OLIVEIRA MACHADO RD 3415 

PROCESSOS CANCELAMENTO REGISTRO -  PESSOA JURÍDICA  - DEFERIDO: 62 

 Processo 
N.º 

Nome da Empresa Nº Registro  

05) 271/2012 HEXAGONO ASSESSORIA LTDA. RD 112 

PROCESSO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO – PESSOA FÍSICA – INDEFERIDO: 63 

 Processo N.º Nome do(a) Economista Nº Registro  

06) 041/2012 VALESKA CARNEIRO ELGANIM RD  5832 

PROCESSO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO – PESSOA JURÍDICA – INDEFERIDO: 64 

 Processo N.º Nome da Empresa Nº Registro  

07) 079/2012 INDI-INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO RD  9 

PROCESSO DE SUSPENSÃO DE REGISTRO – PESSOA FÍSICA – EM DILIGÊNCIA: 65 

 Processo N.º Nome da Empresa Nº Registro  

08) 266/2012 FERNANDA DA CRUZ FERREIKRA RD  7697 

PROCESSO DE SUSPENSÃO DE REGISTRO – PESSOA FÍSICA – EM DILIGÊNCIA: 66 

 Processo N.º Nome do(a) Economista Nº Registro  
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09) 262/2012 PAULO MARCIO DE NEVES RODRIGUES RD  4580 

PROCESSO DA FISCALIZAÇÃO: A partir da solicitação de cancelamento de registro pelo 67 
INDI, decidiu-se solicitar à Fiscalização realizar um levantamento dos economistas que estão 68 
trabalhando na instituição. 69 

III- INFORMES:  70 
1- OBRAS DE CONSERVAÇÃO DO PRÉDIO DO CORECON-MG: Foi informado que 71 
continuam os serviços de renovação das instalações elétricas, remoção dos equipamentos 72 
depreciados e limpezas das instalações do andar térreo do Conselho.   73 
2- REFORMA DAS CADEIRAS. Por falta de tempo, o informe sobre assunto foi deixado para 74 
a próxima sessão plenária, a ser realizada em dezembro. 75 
3- SITE: Por falta de tempo, o informe sobre assunto foi deixado para a próxima sessão 76 
plenária, a ser realizada em dezembro. 77 
4- IMPLANTAÇÃO DO NOVO SISTEMA DE BASE DE DADOS DA IMPLANTA NO 78 
CORECON-MG: Por falta de tempo, o informe sobre assunto foi deixado para a próxima 79 
sessão plenária, a ser realizada em dezembro. 80 
5- PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITO: Por falta de tempo, o informe sobre 81 
assunto foi deixado para a próxima sessão plenária, a ser realizada em dezembro. 82 
ENCERRAMENTO: O Senhor Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente Ata, que 83 
depois de lida e achada conforme, vai assinada pelo Senhor Presidente e demais conselheiros 84 
presentes.  Sala das Sessões, 05 de Novembro de 2012. 85 
 86 
 87 
 88 
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